



笠取・かっぱらんどトピックス



草木染め準備【ゆり】

6月の野染め参観に向けて日頃親しんでいる植物から染め液を抽出しました。ヨモギ・クローバー・ハルジオン・果物の皮などは鍋でぐつぐつと煮出します。バラ・ツツジなどは酢に浸し手で揉むという方法です。出てきた色を不思議そうに眺めたり、湯気を見て「モクモクしてきた」と驚いたり。また、煮出していくなかに変わる香りに気づくなど持っている感覚を総動員して楽しんでいます。



これはどんな色になるのかな？



朝顔の種まき【ふじ】



小さな種をまきました。まずはプランターに土を入れ環境を整えました。種を入れる空間を空ける際には指先に集中です。種を優しく摘んで入れました。

種の愉快的な形にも興味津々！指先から伝わる感覚が楽しくて種をあっちへこっちへと転がしていました。土をかけ、水をやって種まき完了！どんな花が咲くのかな？



竹馬【ゆり】

ある日、担任が竹馬に乗って遊んでいました。その姿を見て「自分達もやってみたい、竹馬がほしい。」という子どもたち。親御さんをお願いをし遂に願いが叶いました！テラスに用意された竹馬を見つけると「何かあるー！！」と歓声が上がりましたよ。保護者のみなさん、ご協力ありがとうございました。



竹馬には自分の名前シールが貼られていました。「あったー！ありがとう！！」

早速遊び始め♪指の皮がめくれたことさえ嬉しくて「やったー！」と喜ぶ姿がありました。



自衛隊散歩

今年度も隣接している宇治駐屯地さんへ散歩に行かせていただきます。広いスペースに心身が開放されます。自然と笑顔に、そして笑い声も広がります。虫や木の実との出会いもあり、ドキドキわくわくがいっぱいです。



避難訓練 5月24日(金)【全クラス】



『調理室』を出火場所と想定して行われました。職員は出火場所から、避難場所を瞬時に判断します。職員同士声をかけあい助け合いながら子どもたちの命を守ります。

